

## 二人のアンコ

豊川信雄

ダダダと階段をかけおりる音、ゴホンゴホン、くそカゼでも引いたんかいな、アーッガーガー、とウガイしている音が洗面所から聞こえる。威勢良くなんと戸を開めてガチャと鍵でも掛けるような音も聞こえてくる。

安ドヤの朝は騒々しい、通称松ちゃんも周りの音で目をさした。時計を見るともう六時前だつた。寝すごしてしまつたと思いながらそそくさと所定の事をすませ、センターへ急いだ。

松ちゃんは年はまだ三十二だが、労務者稼業十年のベテランである。景気のよい時は直行へいつて高給貰つて良い暮しをしていたようだが、景気悪くなつてからは直行も少なくなり、とうとうひろい仕事をしなければならない本当のアンコになつてしまつた。だが、その時分はまだ二、三の親方や仲間とも通じていたので「明日コンクリ打で人手が要るんや来てくれんか?」とか「ずっと来てたんが休んでるんや、三日ばかり手伝つてくれへんか?」とか時折

り声をかけてくれよつた。だけどそれも段々減り、ひろい仕事の良いのも滅多にいけんようになり、そうなつたらケタオチの人夫出しか飯場へ行かねげならんようになつた。土方稼業に入つて二、三年は人夫出しもよく行つたが、今じゃ直行口づての良い所を行つてきてるし、今さら柄芳なんに行けるかとの気持が強く、人夫出しの車には乗る気にならなかつた。

飯場だつたら五千円の日当なら現金で七千円貰つている

のと同じ位金は残せるだろうと考え、それからは飯場を多

く行くようにし現金はつなぎで行く事に決めていた。

この日も飯場から帰つて五日になるけどまだいくらか金は持つていたし、失業の認定も受けられるので、良い所があつたら行つてもいいとの気持だつた。また正月も近いの

で今度行く所は正月までずっとといられる所行かねばならんので良く選んで行こうと決めていた。

一応端から端まで見て歩いた。相変わらず柄菴が三、四ヶ

所來ている程で飯場も五千円が最高だつた。喰抜きだつたら行つてもいいと思つたが飯代引かれると分つたので行く気にならなかつた。よし今日はあきらめて明日は五時に起きて出てきてみる事にしようと決めた。そして前に付合つていた親方や仲間が寄る所へ行つてみる事にした。

一番親しく付合つていた仲間が一人いた。通称石やんと呼ばれていて年は松ちゃんより三つ上である。

「よーお、久し振りやなあ、今度どこ行つてたんや、だいぶ稼いできたやろり、少し回してくれやあ」石やんは氣安く冗談氣味に話してきた。

「もう帰つてきてから五日もあるんでオケラや、それよりか正月も近いけど仕事はどうないや。行きたい時行けるけ?」

「まあ、行けたり行けなんだりやけど、おやじに前日に明日の事を聞くようにしているんで、無いとなつたらそれなりの段取りをしてるんで困る事ないわ。正月前忙しくなりそうや言つてたから正月も心配ないと思うわ。そやけど相変わらずギャンブルの方の見通しが仲々たんのでその点で困るんや」

石やんもこの道十年選手で頭も良く度胸もある方だけどすつと土方ばかりやつてゐる。今の自分には土方の方

が気楽でいいとの考案でやつてゐるから、職人から馬鹿にされるようなことされたら徹底的に文句言つようしている。松ちゃんも、どんな稼業をしていても誰からも馬鹿にされずに度胸を持つて生きていけるという事を石やんから学んだ一人である。

以前一諸に行つた所で職人が文句言つてきた。「おい早よう運ばんかい! そんなもん一本ずつ持てるやろう、もともたしたらあかんど!」石やんはすかさず反発した。「そりや二本持てんことはないけどあんなにぎょうさんあるのに二本ずつ持つてたらしまいに体へばつてしまふやないかい、どうしても早よう運んで欲しいんやつたら人数増すか、それともあんたも一緒に運んだらどうや。こつちはこれで普通にやつてるんや、もともたなんかしてへんぞ! 文句ぬかすな!」

だが職人も面子があるからこのまま引込んではいない。「なにお! おまえらわしに逆うけ! 世話役呼んでくるけんここおれよお!」血相変えて世話役の所へ行きよつた。しばらくして世話役が来て二人をたしなめた。「おまえら職人に逆らつたらあかんやないけ!」石やんは世話役の頭を立てるつもりで何もいわなかつた。

「まあいい、ここはほかの者にやつて貰うからおまえ別の仕事やれや」世話役はうるさく言わなかつた。も

つとも一応筋の通つた事に関しては世話役たりとも文句の言えんのは当然であろう。むしろこの場合石やんの方が世話役の方に文句の言える道理にあるはずである。土方や雑役工はその仕事の本筋の範囲内でやつてはいるような心がまえで仕事するなら、本当に気楽な稼業であるはずだ。ほとんど責任を持たんでやれるし、給料が安いからの人きに運動している程度に勧いていればいいのだ。二人以上の場合はなるべく話でもしながら働くようにながら働くといふ風にとにかく気持良くの人きに働くことだ。

このようにのんきに働くのをとがめる者がいたら土方や雑役工の言分を持つてしていくらでも文句の言いようがあるはずだ。

松ちゃんも石やんもアンコになりたての頃はむこうのいいなりになつて嫌な思いしながらやつていた時もあつたが、今じ。土方としての言分を通してのんきにやつてゐるので土方や雑役でも苦にせず、むしろ楽しみながらやつてやつてゐるようだ。

だがこれは人夫出しやケタオチの一見の安い所に行つ

た場合で、常備になり直行で行く場合とか、値の良い所へ行つた場合はこつちの言分ばかし通すわけにはいかないのはいた仕方ないことかもしれない。

「そうけ、もう帰つてから五日もあるんけ。けどおかげやいうてもいくらか持つているやろう、どや今日は俺も行くあてないし、休んだつて困らんだけの金は持つてないかい、お前がこの前帰つて来た時は面倒みて貰つたけんな、今日は俺が面倒みたるわ」

「お前は朝は酒飲まんかったなあ

「そりやなあ、今日はもういい飯場来んだろうからあんたに面倒みて貰う事にするか」

松ちゃんは飲んだら顔に出る方でビール一本か酒一合

位しか飲めんで晚でなければ飲まんようにしてゐる。

「俺は夕べ飲み過ぎたんでこれからコーヒ屋にでもいつてお前の好きなコーヒーでも飲みながら競輪の予想で

もするか」

このところアンコもコーヒー飲む人が増えているが、店も多くなつたので客の少ないゆつくりできる店に入る事にした。わりと大きい店でまだ空席が十ばかりあつたのでここならゆつくりおれると思つた。

温いコーヒーが運ばれてきた。香り高いコーヒーを一口飲んで石やは「ああ美味しい」と言い顔をほころばせながら話を聞いた。

「今度の飯場はどうないやつた。上かつたけ？土方としての言分を通して娛樂にいけたけ？」

「まあ、いい方でもつかつたけど漬は悪そうな所へは行かんようにしているんで、悪くもないまあ普通といつ・

たところやつた。日当が喰べきの五千円やつたから仕事はあんまり氣楽にやれんかったが、別に嫌な思いもせんかったわ。あんたもたまには飯場行くようにした方がいいんじゃないか。現金やつたらちよいちょい休む事もあるだろうし、まとまつた金握れんやろう」

「そりやなあ、飯場も悪くないみたいやけど、嫌な思いせんで働けるように親父が頑くばつてくれてるみたいやから、今のとこ行ける間は飯場行かんつもりや。まあいずれ飯場も行かなならんようになるやろからその時は頼むぜ。飯場に關してはお前の方が先輩やけんな」石やは軽く笑つてタバコに火を付けた。

「ところで話変わらけど、俺は二、三年前から人夫出しゃ一見の所行つた時なんか、たまにやけど「おっさん」とか「おっちゃん」とか呼ばれる場所がある。最近考えてみると、三十代でそんな呼び方されるのは馬鹿にされんは

らおつさん呼ばわりされてたまるか。あんたが兄ちゃんかおつさんしか呼び方知らんのやつたら、兄ちゃん呼んで欲しいわ。これからは人をよく見てからおつさん呼ぶようにしろ。」

こんな具合に俺も目一ぱい怒鳴つてやつた。

うなずきながら聞いていた松ちゃんは「あんたは相変らず仲々やるなあ。六嘉のアンコにそんなにまで言われたんじや相手もまだそのまま引き下らんかつたろう？」

「そりや相手もボーゲンとしての面子があるけんな、俺は」ほお、仕事せんて帰してくれるけ、有難い事じゃ、ほんなら日当くれや、帰つてやるけん」と言おうかと思つたけど、元々が大した事ではない言い争いなので、こは俺が一步引く事にして「いやあ仕事やる気はありますやる気ないんやつたら帰れ！」ぬかしよつた。それで俺は「ほお、仕事せんて帰してくれるけ、有難い事じゃ、ほんなら日当くれや、帰つてやるけん」おつさん呼んで立たまでや、とにかく頼むけん俺にはおつさん呼んでおくれ、別に兄ちゃん呼ばんでもいいけん「おい」とか「よー」とかいうふうに呼んでおくれ、それなら仕事さ

てんのやないかと思うんや。それで今度そんな呼び方されたら文句いおう思つて一回文句の言い方を段取りしてから一見の所行つたんや。そしたらあんのじよう、現場のボーゲンみたいなやつが「おつさん」と呼んできよつた。俺はここぞとばかりにじやかすか文句言うてやつた。

「俺はまだおつさんと違うぞーいくらアンコだからって人で相手は驚いた様子でしばしあゼンとしておつたが、気を取り直して俺に負けない大きな声で怒鳴り返してきよつた。「何おーーこの野郎とは何だ！こらあ！ほんなん三十越してるやう！四十位なるんと違うんかい！四十にはならんにしても三十過ぎたらもうこの世界じやおつさんじやー文句抜かさず早よう仕事にかかる！」昔うてにらみつけよつた。けど俺もこのまま引き下る訳にはいかんので言い返してやつた。「人の年を相手に決め付けるな！俺はまだ三十五じゃ！それは三十過ぎたらおつさんやと！扇手が」抜かすな！それは昔の事じやー今じや人間の寿命ものびてゐるんで四十になつたつて見らやん呼ばれたつておかしくないはずじやー人生の半分もこん内か

せて貰いましょうか」と言うて俺は仕事やる氣有るといふふうにもつていつたんや、相手はまだ気持おさまらん様子で「生意氣めかすな！仕事やる氣があるんやつたら早よう仕事せ！」言うてそれ以上いわなんだんて後はもういざこざなしで時間まで所定通りのんびりやつて帰つてきたんや。おまえはまだ俺よりか若いし、又若く見えるしおつさん呼ばれた事ないやろう

「いや、それがあんや、やつぱりそういう時は文句言わなならん」

「そりや、俺はこれから先、最底五年はおつさん呼はわりされたらどんな相手であろうとも文句言うてやるつもりや、相手によつちやケンカになり、血を見る事になれるかもしれないけど、それは覚悟の上じや。石やは興奮氣味に意氣込んでまくしたてた。

「年るのは早いもんやなあ、俺も年明けて五月六日が来たら三十三か、しかしあんたのやう通り四十過ぎまではおつさん呼ばわりされたくないなあ。これから先ひよつとしたら大金が転がり込むかして、幸運が向いて來たらアンコから足洗つて嫁さん貰つてちゃんとした生活ができるかもしれないしなあ。まあお互いままだ望みをかなえられるかもしれないしなあ。まあお互いままだまだ八年もあるけんのんきなもんじや、その内なんと

んとかなるやろう」

松ちゃんは話をそらしきみにわざと気楽に言つた。

「幸運は勝手にこない、こっちからつかむよう努力をしなければならんとか言われるやう。おまえは所帯持つてちやんとした生活がしたかつたらもうのんびりしてられんやろ。そうや、おまえ型枠入れの仕事いくらか出来よつたやないかい。本腰入れて覚えて型枠大工になれや。そしたら所帯持つて並の生活は出来るはずや。おまえは手先も器用やし、その腕やつたら中習で行ける。し一年もせんうちに立派な職人になれるはずや。中習で行つたかて土方よりか良い金貰えるやうし、またそんな立派な腕を持つていながら土方してるのは馬鹿らしいし、ひょっとしたら罰があるかもしれんというもんや。どうや型枠大工になつた方がいいと思わんか?」

「そりやなあ、俺はまだ長いかもしけん人生を、このままアンコでするする過ごしている訳にはいかないと考へているから、あんたの言う通り職を身に付けるようになつた方がいいみたいやなあ。型枠入れは今も飯食に行つた時、職人と一緒にやらして貰つたりしているから、ある程度要領は分つてきたし、半年位で一応覚えきれるだろうと思つてゐるから、年明けたら頑張るようにしてみるかなあ・・・ところであんたは僕の事ばかり心配だしなあ」

負好きなせいもあり、また将来に夢を託しているので、石やんの勝率の方が上だ、石やんとこれまでの勝負を平均してみると相当負けているのである。

「俺は最近ある本からヒントを得て、出目をあらゆる角度から見て次のレースにどう終んでくるかを調べてゐるや。それが全着順の目から見なあかんので相当ややこしいのや。まだ調べてゐる途中で分らんけど、ひょっとしたらあかんかもしれんけど、将来が掛つてゐるんで一応調べてみるつもりや」

「色んな本が出回つてゐみたいやけど、全部こまかしだしなあ」

「松ちゃんは、そんなもの調べたつてしまふがないだろ」という無持で言つた。石やんは済ら無いを浮べただけで何も言わなかつた。

「そりやそとも八時前やで、手帳出しに行こうや」仕事搜してゐるのに、わいはる所で氣持良く過ごしてゐんやし、こういう場合には認定受ける資格はないがなあ。まあ俺はあんたも知つての通り、正々堂々と生きるのが好きやから、けちな気持ではした金貰う気にならんのや。おまえもやめとけ、そのかわり何が一万円やるけん」

してくれてゐるみたいやけど、自分はどないするんや」

「俺は無器用で土方しか出来んし、仕事もやる氣ない方やから、まあ先々はギャンブルでやつてくれたりや。そやけどギャンブルで家をつぶした者は居つても、家を建てた者はおらん言われてゐるけんな、果してうまい具合にゆくかどうか分らんわなあ・・・。そうや話に夢中になり過ぎて予想するのを忘れておつたなあ」

石やんはスポーツ紙をズボンの後ポケットから取り出して、ギャンブル面を開いた。

「競輪とボートか、ボートは予め予想するのはむづかしいから競輪の予想をしてみるか。ところで賑滅つたなあ。おまえもまだ朝飯食つてないやろう、焼ソバでも食うか」

石やんは松ちゃんの顔を見て面認してから焼ソバを注文した。松ちゃんは新聞を買ってなかつたので、店のを借りて見る事にした。十分位して焼ソバが運ばれてきた。二人は笑顔そうに平らげた。

「七レースは狙い目みたいやなあ、九レースは穴や、何がくるかちょつと見当がつかん、おまえはどう思う?」「やうやなあ、それに八レースも室外買ひ目かもしれないぞ」と松ちゃんは答えた。

ギャンブル歴も二人は同じ位だけど、石やんの方が勝

石やんは、時たまそばから見たら馬鹿なやつだと思われても仕方ない發つた言動をすることがある。

「ほーおり、あんたには今日はそんなに余裕があるんかい。一方もくれるんやつたら、詫尾の金いらんわ」これまでの付合で、一万くれるといつのは冗談じやない、と分つてゐるので松ちゃんは素直に貰う気持を示してイスに座り直した。

まあ、余裕が有る言うても三万ちよつとしかないけど、明日は仕事行ける辛苦になつてるけん、三千位残し、後全部使つても困らんてわけだ。ほんならこれで決つたとして、本腰入れて予想に取組むか」

また二人は新聞に見入り、各自の両書を引のなぶつ予譲を立てていつた。時間も九時を過ぎ、混みだしてきたので店を出ることにした。外は冷い風が吹いていたが、隣の所に長く居て、体も頬もほてつてゐたので心地良く感じられた。三十分ぐらい此の店の品物を見ながら歩いた。それから腹ごしらえをして、目指すバチンコ店へ行つた。もう調店間際だったので、店の周りは大勢の人が集つていた。二人はバチンコはへたで敗ける場合が多いから、遊びか暇つぶし程度にやるだけである。今日も千円負けたらやめようと決めていた。

雄大な軍艦マーチと共にドアが開き、みんな我れ先に

店内に突入した。大半の人はマークしていた台にマッチ等を置いて台を確保した。石さんはここ一、三日やつてなかつたが、松ちゃんは三日間やつていたので、出でいた台を五、六台覚えていたから石さんにもあらかじめそちらの台を教えておいたので、手分けして目指す台に走つたが、一瞬遅かつた。五台はもうマッチが置かれていた。だが一台灣まだ空いていたので素早く松ちゃんはマッチを置いた。石さんは仕方ないので所々に空いている台の跡を見ながら打つていくことにした。

三台目で上の皿一杯出た台に当つたが、遊びの台みただつたので見切りをつけ、また遊び替え切り替えて打つていつたがとうとう駄目で一時間もしない内に千円負けてしまつた。松ちゃんのは八百円目で安定して出る様になり、もう上下の皿共一杯詰まり引いた玉が箱にも半分溜まっていた。

「おまえの台は本命やつたなあ、粘つたら終了までいけるんと違うか？」

「久方通りにいい台当つたわ、この調子やつたら終了まではどうか知らんけど土方の日当位は抜けそりや、そやけど、あんたは運が悪かつたなあ」

「かまへん、おまえが勝つたらいいねん。所でもう今日はここで日当ついだ方がいいやろ、競輪がつたかて敗

ける場合が多いんやから、ここは悪いし堅い顔で行つた方が無難や」

「そうやなあそりさせて置うわ。あんたから貰つた一万円もう残らんけど、せつかく残つたんやから半分だけ貰うとして半分返すわ、そして俺が買う事にした五千円で六レースから3-1-5流しで買うてきてほしいんや」

松ちゃんは渡つていた聖徳太子を渡した。

「五千でええかあ、おまえは今日はツイてるんで3-1-5が穴に入るかもしだんぞ、楽しみにしてろや、ほんなら五時過ぎにここか店の前で会おう」

松ちゃんは煙草に火をつけ打ちだした。三十分程で箱一杯になつたが後は横ばい状態が続いた。時間は一時間二時間とたつていつたが、入るのよりかすっ込む方が多くなつて、せつかく箱一杯出して玉をまた半分程突込んでしまつた。本人が勝つのは何と堅い事かと思ひながら、今日は三日間で敗けた分を取り戻したい、日当たりとの堅持が強かつたので、何とか粘つて勝たねばならんと思つた。

瞬の人にちよつと見ておいてくれるよう軽んで、気分転換もかねて、自転車充電でコーヒーを買い、予めマークしていた他の台の出金を見て回つた。二台は良く出ていて第一杯程、一合は上下の皿一杯程、第二台は見切

りをつけられてしまつたらしく空いていた。

三日間六台とも最底でも箱三杯程は出でていたので、一度に三台も四台も詰めるとは考えられんので、やけにならず手元を狂わさんように打つていつたら出せると松ちゃんは思い、頑張る事に決めた。

悪戦苦闘の末、やつと大箱三杯出した時にはもう五時を過ぎていた。もうじき石さんも帰つて来るやろう、帰つてきたら止めよう、三一六は入つてくれたかな、と思いつながら打ち続けているうちに石さんは帰つて来た。

「よーお！結構出たやないか、けどおまえの三一六はあかなんだ。九レースで裏で入つた、惜しかつたなあ」  
「いやあ、かまへん元々あんたの金やつたんやから俺の腹は痛まんが、あんたはどうやつた？」

「六レースからやつて七レース即つただけで後はバーや、出日の出方がややこしかつたんで控え目にやつたから五千円の差けて過んだのが致いや、おまえはいかんでも良かつたわ。予想した通りに選手は走つてくれなんだ」

「選手もその日その時の状態でやる氣出したり出さなんたりするし、予想するんも迷しいもんやなあ。俺もこれだけ出でるのに結構難能したものやでえ。仕事以外で金儲けするのは難しいもんやなあ、もうこれ以上打つても出ないみたいやし止めようか」

「ああ、そうせ、七千円位はあるやろう」

石さんは箱をもう一つ持つてきて詰まつてゐる玉を取出し二人して持つて行つて景品を貰い店を出て金に替えた。

「金も有る事やし、久し振りでもあるんでこれから新世界でも行つて行き続でも食おうか」

「ああ、そりやいいなあ、たまにはええもん食つて体力つけておかにやならんけんな、おまえはバチンコで儲かつたんで割勘でいきたい所やけど、俺の方がまた余計持つてゐから俺がおどるわ」

「いやあ、すまんなあ、あんたに今日は金使わす事になつてしまつて……」

「俺かてまたおまえに金借りたりおごつて貰わにやらんかもしだんし、まあ持ちつ持たれつていこうや」

二人は華やかな商店街を歩きながら話続けた。

「俺はバチンコ打ちながら考えたんだが、やつぱり年明けたら型枠入れの仕事を徹底して覚え、将来はずつと型枠大工でいこうかと真剣に考へたんやけど、あんたはほんまにどうするつもりや」

「俺はバチンコであかんだらずっと土方するつもりや。日当が安いが気楽なええ仕事やがな。そのかわりずっと独身でいかないかんやろうから、後々は寂しい思いするかもしれないけど、それは覚悟の上や。もし四十までにバ

クチで島底一千万円手に入れたら、それを元手に所帯でも持つて運転手の仕事でもするつもりやけど、五年やそこらで一千万円以上手にするのは無理かもしねんなあ」

「そりやーあんたは車いくらか運転出来るんやから免許取つて運転手になつた方がいいんや、そしたら所帯持つてちゃんとやっていけろが、別に所帯持つのに一千万も要らんやろう?」

「おまえの場合は百万も要らんかもしけんけど、俺の場合には色々事情もあり、百万やそこらじやどうにもならんのや。まあいすれにせよ所帯持つて子供が出来たら責任持つて育てる事が肝心やなあ。その子が将来バラ色の人生を送るか灰色の人生を送るかは親の腕次第と言ひ事を何かで説いたことがあるが、俺もその通りだと思うんや。恐らく笠や山谷とかで土方等を長くしている大方の者は悪い生き立ちの元で育ってきた人やと思うんや。

そやけど大人になるまでの環境が悪かつた人は宿命かもしれんし、またもうどうしようもない事なんやから締めどちらも駄目だつたら大きな食堂の裏に回つて炊事材料の廻り物等を貰つて自分で空地や公園等で自炊をし、おかんをしなければならないのである。

きて仕事を持たねばならぬのである。

金はない、随定も受けられんといり身で寝過ごしてあぶれたら、パンクにいつて売血をするか、それも出来なければ日雇組合がやつている放き出しに授かるしかない。どちらも駄目だつたら大きな食堂の裏に回つて炊事材料の廻り物等を貰つて自分で空地や公園等で自炊をし、おかんをしなければならないのである。

金二ユースで京屋のこと、ことを知つせてあるが、京屋の方は「手打うどん、そばしの看板を出していふ。まだたべてはみない。

踊子といふ、店についてはまえに特集あがまでふれた。パンコ京屋の

退け、自分に合つた幸運を迎え入れる事も出来るかもしれんけど、それはまた暗もあるはずや」

石やんの話が少々長びき脱線気味になつたところで、目指す店に着いた。大きな店で店内は椅子席と座敷席に別れていた。

あいの日もあり、すいている方だつたので堅壁席でゆつくりする事にした。松ちゃんはビール、石やんは酒を飲み、すき焼を四人前も平らげて相当良い気持になつて別れる事にした。

「ほんならまた、正月に会おう。体が資本やけん体に氣付けて元気にやれよ!」

「今日は有難う、正月は俺がおごるけん、いい正月しよう!あんたも元気でなあ!」

月並な別れの言葉だけど、冷さを突いて威勢良くあたる。けど、今の仕事にどうしても嫌気がしている者は、自分のやりたい事をやつていけるようそれなりに努力すれば、その努力の仕方によつちやあ、自分の悪い宿命を

おりに替いた。

誰や山谷等、俗に言う底辺の地域には色々な生きざまがあるのである。松ちゃんや石やんは底辺での生活十年

にもなり、その地域での生き方の波瀾も分りまた体も丈夫だから気楽な生き方をしている方だけど、悔めに生きている人も多いのである。

石やんは親方を持ち、始んど直行で行つてるので、直行で行けない大部分の者は不況のおりには朝五時頃に起

ニユート大阪から東へ行き、旭町商店街へ入る手前で左に折れた  
路地にあつたオカマサロンだ。  
その踊子のママさんかくれ少し  
以前から行方不明。そしてこのママさん、ママのくせにかみさんと子供  
もりたのだがやつぱり行方不明。  
なんでも借金がいくらんでどう  
しようもなく消えたというが、あ  
る人にこればそれは五千八百円  
とか。  
あわれるのは保証人のハンコをつ  
いた連中で、山王町ではクリーニン  
グ屋とうどんやがそのために店  
じまいした。  
オカマサロンの話は深刻でもとこ  
かユーモラスなものだけれど、このハ  
ナシはたたたたたた浮刻一方だ。